

NON À LA FERMETURE DES URGENCES D'ANCENIS

Après les **fermetures intermittentes de l'antenne SAMU**, **c'est au tour du service des Urgences d'Ancenis** de baisser le rideau **avec**



une fermeture nocturne entre 18h et 7h00 à partir du début février et sans aucune perspective de réouverture complète...

Faute de moyens humains et surtout faute de volonté politique, c'est encore une fois la population qui trinque !!! Pas de service public de premier secours, pour un bassin de vie de plus de

70 000 habitant·e·s! MAIS À QUOI JOUE L'ARS ?!?

Les services d'Urgences les plus proches seront donc celui de Nantes et d'Angers, tous deux à près de 45 minutes... C'est une véritable perte de chance pour les patient·e·s !!!

STOP À LA DÉGRADATION DES PRISES EN CHARGE ET DE L'ACCÈS AUX SOINS!

SAMEDI 18 FEVRIER



MOBILISONS-NOUS DEVANT LE ROND-POINT D'ESSO À PARTIR DE 10H00